

[> Page source](#)

Une 13e Fête des vins du Luberon très attendue. La réputation des vins du Luberon

**JCHAUVIN**

Une 13e Fête des vins du Luberon très attendue. La réputation des vins du Luberon rend un véritable hommage à la profession. Cette 13e fête qui se déroulera le samedi 5 août prochain devant le château de La Tour d'Aigues, à partir de

17 heures, est organisée par l'équipe des Jeunes vignerons du Luberon, présidée par Florent Ayme. Une festivité qui donne l'occasion aux visiteurs amateurs ou néophytes de goûter les différents vins et de découvrir l'ensemble du vignoble local. Les nombreux adeptes du jus de raisin fermenté trouveront, ce jour-là, un lieu de convergence.

"En Vaucluse, la vigne et le vin se célèbrent en toute saison : pique-niques et déjeuners de vignerons ou fête des nouveaux millésimes, visites découvertes des vignobles, il y a toujours un rendez-vous pour tous les passionnés d'oenologie", rappelle le

président. Les très nombreux visiteurs attendus -- ils étaient plus de 2 000 en 2016 -- pourront acheter leur verre à 2, 50 € pour l'ensemble des dégustations et déambuler autour des stands des nombreux producteurs présents. Une restauration sur place est, comme d'habitude, organisée avec deux traiteurs, un fromager et un crêpier. L'animation de cette fin de journée se poursuivra par une soirée dansante jusqu'à tard dans la nuit. ■